

22.40

Abgeordneter Mag. Philipp Schrangl (FPÖ): Sehr geehrter Herr Präsident! Meine sehr verehrten Damen und Herren! (*Abg. Rosenkranz: Das ist die letzte gute Rede des heutigen Tages!*) – Danke schön. Ich glaube, dass in diesem Haus ein Grundkonsens dahin gehend herrscht, dass wir die Unterausschüsse reformieren müssen, dass wir dort etwas verändern werden und diese anpassen müssen.

Interessanterweise – muss ich sagen – kommt dieser Antrag aber von der Partei, die das zehn Jahre lang in Regierungsverantwortung hätte machen können. Auch beim letzten Tagesordnungspunkt war es so, dass ihr mit den guten Vorschlägen kommt, seitdem ihr nicht mehr in der Regierung seid.

Grundsätzlich möchte ich dazu sagen, dass wir darüber sicher diskutieren werden. Ich glaube aber, dass wir zuerst noch die Reformen in den Geheimdiensten abwarten werden, und danach können wir uns gerne im Geschäftsordnungsausschuss darüber unterhalten. – Herzlichen Dank. (*Beifall bei FPÖ und ÖVP.*)

22.41